



AUZOZ AUZO

Udala eta Auzo Elkarteen arteko bilerak
Reuniones entre Asociaciones Vecinales y Ayuntamiento
BARRIO A BARRIO

MORLANS

BILERAREN LABURPENA · RESUMEN REUNIÓN

Eguna / Día: **2015-10-08**

Ordutegia / Horario: **19:00 – 20:30**

Tokia / Lugar: **Udaletxea / Ayuntamiento**



DEITUTAKOAK / CONVOCADAS:

Morlanstarrak AE/AV

Herri Partaidetza
Udal ordezkari politiko eta teknikoak
Participación Ciudadana.
Responsables políticos y técnicos

BERTARATUAK / ASISTENTES:

Morlanstarrak AE/AV

Lehendakaria eta idazkaria.
Presidente y Secretario

Udaleko Partaideak
Representantes Municipales :

Duñike Agirrezabalaga, Zinegotzia / Concejala
Iñaki Otamendi Teknikaria / Técnico

OBJETIVO:

Recoger necesidades y propuestas de mejora en torno a Morlans, hacer el seguimiento y dar información sobre proyectos que tienen relación con el barrio.

Landutako gaiak / Temas tratados

1. Presentación
2. Datos sociologicos de Morlans
3. Último bloque de viviendas
4. Local de la asociación
5. Gasometro Amara Berri
6. Mapa de Puntos Críticos de la Ciudad
7. Vial
8. Contenedor de Aceite en la zona alta de Morlans.
9. Zonas verdes Plaza Leire
10. Solución integral a la Movilidad para la parte alta del barrio
11. Garage Grua Municipal
12. Afección al barrio de las Obras del Metro de Donostialdea
13. Reunión con Asociaciones Vecinales

Gaien azterketa / Desarrollo de los temas

1. PRESENTACIÓN.

La Concejala Delegada de Barrios y Descentralización y Corresponsabilidad Cívica Duñike Arrizabalaga presenta esta iniciativa de reuniones con cada una de las Asociaciones Vecinales de la ciudad. A este primer contacto, le seguirá una segunda reunión en la que desde diversas áreas municipales se dará respuesta a las demandas planteadas por las asociaciones vecinales.

Morlanstarrak hace un resumen de su trayectoria: la asociación dio sus primeros pasos en 2010, intentan representar al barrio en su totalidad (parte antigua superior y más nueva en el inferior), han organizado fiestas del barrio y tamborrada, buzoneos con información para el vecindario, cursillos, reuniones sobre diversos temas del Morlans... esperan que tras la cesión por parte del Ayuntamiento de un local en Morlans puedan profundizar en este trabajo y comenzar con nuevas actividades.

El Técnico de Participación Ciudadana se presenta como referente de participación para Morlans, y en esta reunión su papel será dinamizar la sesión, aportar información que pueda resultar pertinente en cada caso y redactar el resumen de la reunión

2. DATOS SOCIOLOGICOS DE MORLANS

Morlanstarrak solicitó en el proceso de presupuestos participativos 2015 poder disponer de datos sociológicos de Morlans para conocer mejor el perfil de la zona.

La Concejala explica que esta necesidad también fue manifestada por otras Asociaciones Vecinales, y el Ayuntamiento ha puesto en marcha un grupo de trabajo para crear un Observatorio de Datos que recopile toda la información territorial, tanto para uso interno como externo. Se contará con las Asociaciones Vecinales para que puedan dar su opinión sobre qué conceptos serían interesantes para incorporar al campo de trabajo de este organismo.

De todas maneras, si Morlanstarrak expresa alguna necesidad concreta de datos mediante solicitud en el registro, el Ayuntamiento está dispuesto a facilitar los datos sociológicos actualmente disponibles.

3. ÚLTIMO BLOQUE DE VIVIENDAS

La asociación pregunta por el estado de los últimos bloques de viviendas. Su impresión es que hay numerosas viviendas sin uso en un bloque muy amplio: 5 portales, 7 pisos, dos manos... esta situación da a la zona una sensación de vacío. Saben que parte de esas viviendas se destinan a situaciones de emergencia, como por ejemplo las inundaciones de Txomin-enea o el incendio de Trintxerpe, y consideran que es un destino necesario e interesante: la propia asociación buzoneó información a estos nuevos vecinos temporales para que en caso de necesidad contactarán con Morlanstarrak.

Plantean que el Ayuntamiento o el Gobierno Vasco podría contar con la Asociación para compartir información actualizada sobre la situación de este bloque de viviendas.



4. LOCAL DE LA ASOCIACIÓN.

En 2015 el Ayuntamiento cedió un local municipal para uso de la Asociación Vecinal Morlanstarrak: el local precisa de acondicionamiento y Morlanstarrak solicita información sobre el proceso de redacción del proyecto técnico y la financiación necesaria.

La Concejala explica que se notificará a Morlanstarrak el nombre del Técnico para redactar el Proyecto y la asociación podrá ponerse en contacto con esa persona para concretar los contenidos del proyecto técnico.

Cara al Proyecto de Presupuestos del año 2016, se está analizando una posible partida en el capítulo 6 para acondicionamiento de locales municipales.

El técnico de Participación recuerda que hay una convocatoria de subvenciones anual para gastos de mantenimiento de las asociaciones vecinales. Hasta el 31 de marzo de 2016 Morlanstarrak podrá justificar los gastos del año 2015 y recibirá la segunda parte de la subvención, y en enero se hará también la convocatoria de subvenciones para el año 2016.

5. GASÓMETRO AMARA BERRI.

Las y los vecinos han pedido en anteriores ocasiones concretar una propuesta para el uso y visibilidad del Patrimonio Histórico del Barrio, en concreto del Gasómetro situado en el gimnasio del Colegio Amara Berri. Morlanstarrak estaría dispuesto a colaborar con una iniciativa que ponga en valor el patrimonio del barrio. *Este tema compete al Departamento de Educación del Ayuntamiento. La Concejala comunica que la Asociación Amigos del Ferrocarril ha hecho una propuesta al Ayuntamiento para gestionar este espacio y el Departamento de Educación está estudiándola.*

La asociación explica que el Gasómetro está en el Gimnasio, y que es un espacio muy utilizado por diversas asociaciones, contando siempre con la buena disposición de la Escuela.

6. MAPA DE PUNTOS CRÍTICOS DE LA CIUDAD

Morlanstarrak participó en la elaboración del Mapa de Puntos Críticos de la ciudad, muestra su disposición a seguir colaborando, y desea conocer las medidas correctoras que se están planteando. La falta de comercio en el barrio es otro factor a tener en cuenta para cambiar la situación de estos puntos críticos.

Tras el proceso de análisis de la situación (la memoria está disponible en la página web Municipal), se está evaluando cada punto, las posibilidades de intervención y la priorización que deben tener. Se prevé reunión con las Asociaciones Vecinales para explicar las soluciones propuestas.

7. VIAL

En el proceso de presupuestos participativos 2015 las y los vecinos expresaron su preocupación por el ruido del vial y los casos de suicidios desde el mismo.

La Concejala explica que en el presupuesto de este año 2015 de Vías Públicas ya hay una partida de 85.000 euros para cubrir una parte del vial: hay voluntad política de hacerlo, y se encuentra en fase de tramitación interna en el Ayuntamiento.

Por otra parte, la asociación plantea que en la parte inferior hay un parking en zona OTA muy poco utilizado, y la falta de uso y la oscuridad del lugar provocan que sea un espacio inhóspito. Creen que ese lugar podría convertirse en parque infantil o equipamiento deportivo, y se ofrecen a colaborar en el análisis desde le momento 0 del posible proyecto.



8. CONTENEDOR DE ACEITE EN LA ZONA ALTA DE MORLANS.

Morlanstarrak plantea la necesidad de un Contenedor de Aceite en la zona alta de Morlans.

La Concejala pide a la asociación que mediante el Registro Municipal haga una propuesta de lugar para situar un nuevo contenedor de aceite: el Ayuntamiento analiza estas solicitudes y este se pondría en contacto con Morlanstarrak para estudiar la propuesta.

9. ZONAS VERDES PLAZA LEIRE

La asociación vecinal solicita que tras la experiencia práctica de uso de la Plaza se haga una reflexión sobre su diseño.

10. SOLUCIÓN INTEGRAL A LA MOVILIDAD PARA LA PARTE ALTA DEL BARRIO

Morlanstarrak pide una solución integral a la Movilidad para la parte alta del barrio: carretera estrecha en dos sentidos, aceras estrechas y discontinuas, asfalto deteriorado, acceso a transporte público lejano o por escaleras empinadas. Explican que en esa parte viven personas muy mayores, que hay tráfico intenso en salidas del colegio...

El tema es competencia de la Dirección de Movilidad del Ayuntamiento: en su momento analizó la situación y se percibieron diversas opiniones entre las y los vecinos sobre las posibles soluciones. En este momento habría que retomar ese análisis, contrastarlo con el vecindario y actualizarlo



11. GARAGE GRUA MUNICIPAL

La asociación vecinal explica que no hay una señalización clara del acceso al garaje de la grúa municipal, y que esto provoca que la gente que acude a ese servicio se sienta perdida. Al mismo tiempo, se construyó un acceso peatonal encofrado, pero no se puede usar y las y los usuarios acceden por la rampa. Piden señalización y que se actúe sobre el acceso encofrado.

12. AFECCIÓN AL BARRIO DE LAS OBRAS DEL METRO DE DONOSTIALDEA

Morlanstarrak pregunta por la afección al barrio de las Obras del Metro de Donostialdea.

La Concejala explica que en esta fase del proyecto no se pueden prever las afecciones, y que en su momento se ofrecerá información sobre el tema

13. REUNIÓN CON ASOCIACIONES VECINALES

La Concejala explica que para el 19 de octubre está convocada una reunión con todas las asociaciones vecinales de la ciudad para una primera toma de contacto global y dar cuenta de los objetivos y propuestas de la nueva legislatura.

Eskerrik
asko!!